

Auftakt: Das dritte Irish Folk und Rock Festival



Sonnenschein zum Auftakt hatte gestern Nachmittag das dritte Irish Folk- und Rockfestival auf dem Zweibrücker Herzogplatz. Als erster Sänger trat Mike O'Donoghue (Foto) auf die Bühne. Etwa ein Dutzend Lieder, auch aus seiner CD „Burning the Ruins“ trug er zur Gitarre vor. Der 42-Jährige aus Bruchmühlbach

wird auch heute wieder mit irischen Balladen und Trinkliedern erwartet. Für Stimmung sorgten gestern noch die Bands „Tush“, „Lomond“ und das Duo „Double Malt“. Am heutigen Samstag werden ab 16 Uhr die Bands „2 Fools a Minute“, „Fetlock Jones“ und „Slottar“ erwartet.

—JO/FOTO: STEINMETZ